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(I lavori iniziano alle ore 9.30 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1026 presentata da Campo,
Batzella, Bertola, Bono, Frediani e Valetti inerente a "Potenziamento rete dei servizi
per la prima infanzia - micronido del nuovo Ospedale di Mondovì"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione

indifferibile e urgente n. 1026.
La parola al Consigliere Campo per l'illustrazione.

CAMPO Mauro

Grazie, Presidente.
Questa è un'interrogazione indifferibile e urgente dell'aprile del 2016.
Comunque, l'interrogazione verte sul servizio di gestione del micronido aziendale

dell'ASL CN1 presso l'Ospedale di Mondovì.
Una storia piuttosto lunga, perché la costruzione risale al 2010; nel 2011 vengono

definite le coperture nel Bilancio finanziario della Regione Piemonte; nel 2012 è stata data
una concessione della di gestione del micronido.

Il problema è che però tale micronido risulta sostanzialmente inutilizzato, nonostante ci
sia un accordo con una cooperativa che andrà a esaurirsi il 27 maggio dell'anno prossimo. Da
qui la nostra domanda, per avere chiarimenti su questo disservizio e se non si ritenga che
siano state sprecate risorse pubbliche, anche qualora venisse sfruttato l'ultimo biennio, anzi
ormai neanche quello, di gestione e quindi se sia un problema di domanda o se sia un
problema di lentezze burocratiche.

Insomma, non si riesce a capire come mai si è affidata una struttura di questo genere e
tra il 2010 e il 2012, teoricamente, doveva partire e a tutto il 2016 non ci risulta che sia
entrata in servizio; non abbiamo notizie degli ultimi sei mesi e, magari, alla fine è partito il
servizio.

PRESIDENTE

Grazie, collega Campo.
La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Nel mese di settembre del 2016 avevo aggiornato il Consiglio regionale sull'evoluzione dello
stato dell'arte per il progetto del micronido dell'Ospedale di Mondovì, precisando che, d'intesa
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fra gli Assessorati alla sanità e alle politiche sociali della Regione Piemonte, l'ASL CN1 aveva
predisposto la richiesta per il cambio di destinazione d'uso del locale di micronido,
proponendoci di concedere l'utilizzo di quei locali per il servizio di neuropsichiatria infantile
dell'ospedale di Mondovì.

Contemporaneamente, L'ASL CN1 ha proceduto alla risoluzione consensuale del
contratto per la gestione del micronido con la Cooperativa Sociale "Quadrifoglio".

Dopo la determina l'Assessorato alle Politiche Sociali, per autorizzare il cambio di
destinazione d'uso, confermo che oggi in quei locali si svolge attività a rilievo sanitario,
essendo stati destinati alla Neuropsichiatria infantile.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Saitta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.02 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.31)


